

## Seremi de Medio Ambiente

# Seminario abordó la contaminación en sitios

En el marco de la conmemoración del Día de la Tierra y del proceso de elaboración de la Política Nacional de Sitios Contaminados, se desarrolló un seminario en el auditorio de la Mutual de Seguridad en Punta Arenas, organizado por la seremi del Medio Ambiente y la consultora EnSoil.

El encuentro reunió a cerca de 50 personas pertenecientes al sector público, privado y académico, quienes conocieron los avances en la gestión de sitios contaminados y la norma de calidad de suelos en la que trabaja el Ministerio del Medio Ambiente. Asimismo, se abordaron aspectos prácticos y aplicables sobre la evaluación y remediación de sitios.

El seremi del Medio Ambiente, Enrique Rebolledo Toro, señaló que “estamos muy contentos por la gran convocatoria e interés que ha generado el tema de los sitios contaminados, una materia

en la que el ministerio ha trabajado durante años. Se trata de un proceso silencioso, pero con un impacto tangible en la protección del medio ambiente, ya que permite descontaminar y recuperar suelos que, de otra forma, seguirían siendo pasivos ambientales y focos de contaminación y riesgo. Es a través de instrumentos como estos -basados en la ingeniería y en las mejores soluciones disponibles- que aplicamos la innovación y desarrollamos nuevas técnicas en el territorio de nuestra región y del país”.

El seminario contó con las exposiciones de Francisca Terrazas, del nivel central del Ministerio del Medio Ambiente; Francisca Mihovilovic, de la consultora EnSoil; Roberto Cerda, de ENAP Magallanes; y Lilian Veas, de la consultora IdeAmbiente. Además, se generó un espacio para consultas y diálogo entre los asistentes.